
-デジタル大臣政務官として①-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

この間のデジタル⼤⾂政務官としての活動について、簡単にご報告いた
します！
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1.大臣政務官の辞令交付

⼤⾂政務官会合にて

8⽉12⽇、岸⽥内閣総理⼤⾂よりデジタル⼤⾂政務官兼内閣府⼤⾂政務
官としての内⽰を賜りました。

同期の先⽣⽅と 新⼤⾂政務官辞令交付式
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８⽉18⽇には、政務官就任のご挨拶まわりで議員会館をクルクル。あっ
という間に１万歩超えで汗だくに。10年ぶりに再開したTwitterの更新も
汗だくで⾏いました。

政務三役交代式

政務三役交代式にてご挨拶

-デジタル大臣政務官として②-
2.デジタル庁に初登庁（8月17日）
牧島前デジタル⼤⾂、河野デジタル⼤⾂、⼤串副⼤⾂とともに、デジタ
ル庁職員の皆様にご挨拶をしました。私からは「地⽅においても、距離の
ハンディをなくすデジタル化への期待は⼤きい。地⽅の視点、地⽅の声を
活かして政務官として頑張りたい」とお話ししました。

※Twitterも是⾮ご覧ください！

Twitterを更新！ https://twitter.com/masaozaki
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翌８⽉18⽇からは、早速、デジタル庁の各担当からの所管事項説明がス
タート。各部署がどのような仕事をしているかについて、それぞれ説明を
受けました。
システムから規制緩和、地⽅創⽣から国際的な基準作りなど、対象範囲
は広範囲！猛勉強を重ねました！

総理官邸で開かれる関係閣僚会議等にも⼤⾂の代理で度々出席。
政府全体の動きを把握できる貴重な機会です。

8⽉25⽇「⽉例経済報告などに
関する関係閣僚会議」に出席

デジタル庁での会議

-デジタル大臣政務官として③-
3.所管事項説明(引き継ぎ)

因みに、デジタル庁はできてまだ１年の新しい役所。⺠間からも
多数のスタッフが出向してくださっています。できるだけ、⺠間に
近い働き⽅を模索しようと、役所にはめずらしく、ラフな格好オッ
ケー、かつ、フリーアドレス制（机は⾃由）を採⽤しています。お
かげで、職員の皆さんとも、フランクに、アクティブに議論できる
環境です！

〈おざきコラム〉

４.大臣の代理として閣僚会議や式典に出席

9⽉28⽇「キッズデザイン賞
表彰式」に出席

10⽉4⽇「農産品輸出閣僚会議」に出席
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デジタル庁の政務三役は河野⼤⾂、⼤串副⼤⾂と私の三⼈のみ。おかげで、
デジタル庁の仕事全般に関わらせていただき、⼤変勉強になっています。
９⽉上旬からは、所管事項説明の会議から、徐々に⼤⾂政務官としての⽇々
の仕事に関わる会議が増加。中でも、次の取り組みには⼒を⼊れています！

⾃⺠党デジタル社会推進本部 役員会、同本部会議

-デジタル大臣政務官として④-
5.党本部での議論に参画

今までは、事務局次⻑を務めていた党デジタル社会推進本部に、今後は
政府側の⽴場で出席。デジタル関連政策は、デジタル政策に精通した議員
の先⽣⽅のリードで、かつてない程、党主導で進められてきました。そも
そも、デジタル庁の発⾜⾃体が党からの強い提⾔を受けたものでもありま
す。

９⽉中旬より、デジタル庁では河野⼤⾂、⼤串副⼤⾂、私も出席して、
週に２回（⽕、⽊）、各部局の責任者の皆さんとの庁幹部会が開催されて
います。⽕曜⽇の幹部会では全体の進捗状況の確認、⽊曜⽇の幹部会は、
それぞれの重要トピックスについての協議が⾏われています。
私も、この幹部会や⽇々の政務官室での会議の場などを通じて、地⽅の

声、党部会で⾒聞きした事柄などを皆さんにお伝えするとともに、特に、
⾃分が関⼼のある事柄について、意⾒を述べています。

自民党デジタル社会推進本部 役員会、同本部会議出席

6.デジタル大臣政務官として目指す仕事(1)

①全体の進捗管理（幹部会の開催）
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←↑北海道北⾒市での視察

-デジタル大臣政務官として⑤-

９⽉８⽇には、河野⼤⾂より、「デジタル化が進んで暮らしが便利になった
と多くの国⺠の皆様に感じていただけるように、北海道北⾒市の「書かないワ
ンストップ窓⼝」の事例を全国展開すべし！」との特命をいただきました。
⾃治体における諸⼿続きが、デジタルの⼒をかりて、ワンストップで、かつ、

簡易に迅速に⾏えるようになれば、住⺠の皆様は便利になり、職員の皆さんも
より住⺠に向きあう仕事に注⼒できるようになります。またそのためのシステ
ム開発などを通じて、地域のデジタル産業の振興につなげることができる可能
性もあります。
９⽉30⽇には、北海道北⾒市に出張して、その導⼊プロセス、仕組みなどを
勉強させていただきました。実は、北⾒市は⾼知市の姉妹都市。旧知の市⻑さ
んとも再開でき、有意義な出張でした。今後、関係省庁とも連携をとって、こ
うした好事例の全国展開のために全⼒を挙げます！

デジタル⽥園都市国家構想は、地⽅それぞれの良さを活かしながら、デ
ジタルの⼒を活かして地⽅の課題解決や地⽅創⽣を成し遂げようという取
り組みです。知事時代に地⽅創⽣に全⼒を傾けた経験を活かして、しっか
りと頑張ります！

②地方自治体のデジタル化の推進

6.デジタル大臣政務官として目指す仕事(2)

③地方創生の実現
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デジタル庁にて

-デジタル大臣政務官として⑥-

教育、医療、防災などの準公共分野のデジタル化にも取り組みます。これに
より、個々⼈の時々の事情に合わせた「最適な」サービスの提供が可能となり
ます。また、距離のハンディを克服することを通じて、例えば中⼭間の医療、
教育の充実、ひいては、地⽅創⽣の⼤きな切り札ともなります。地⽅の視点を
⽣かして、しっかり頑張ります！

ブロックチェーン技術を活かした新たなWeb3の流れに、我が国も決して乗
り遅れてはならず、むしろ、その先頭を⾛っていく必要があります。デジタル
庁では、まずは有識者会議を開催して、Web3に関わる政府の全体的な取り組
みの⽅向性を明らかにすることとしています。10⽉５⽇には有識者会議の
第⼀回会議が開催されました。私もしっかりと検討に参加します！

④準公共分野のデジタル化
6.デジタル大臣政務官として目指す仕事(3)

⑤Web3の推進

7.デジタル庁のこの1年
9⽉1⽇、デジタル庁発⾜１周年を機に、デジタル庁の活動報告が発表されま
した。デジタル庁の活動をわかりやすくコンパクトにまとめています。是⾮、
ご覧ください！

デジタル庁の活動報告です。ぜひ、ご覧ください！ https://www.digital.go.jp/policies/report-202109-202208/

おざきWeekly
2022年8月9月

https://www.digital.go.jp/policies/report-202109-202208/


日々の活動情報もぜひご覧ください！

おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

公式サイトはこちら！ 各種SNSも更新中です！


